

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会
2014. 9. 1 No.113

自衛隊の音楽隊がやってきます!!

小学校の閉校記念として『姫川原学習発表会』を開催します。
コミュニティが企画した音楽発表会に自衛隊の音楽隊が演奏を行います。
皆さん、おいでください。



日時：10月4日(土)
13時35分～14時15分

なお、詳細については小学校から配布される案内をご覧ください。



9月の主な行事予定

1日(月)	ふるさと発行日	コミュニティ
7日(日)	えがおの集い	コミュニティ
21日(日)	ソフトバレーボール大会	体協
24日(水)～ 26日(金)	秋のALL 妙高あいさつ運動 強調週間	コミュニティ

10月の主な行事予定

1日(水)	ふるさと発行日	コミュニティ
4日(土)	姫川原学習発表会	小学校・コミュニティ
19日(日)	八幡社秋祭り	大字姫川原



スポ少キャンプ inコミセン!?



毎年恒例のスポ少のキャンプが8月16日・17日に行われました。
あいにくの雨のため高床山へは行けず、急遽コミセンでカレー作り、宿泊を行いました。夜はドッジボールやスイカ割りを楽しみました。みんなの笑顔をどうぞ!!

8月16・17日キャンプがありました。残念ながらキャンプは雨で高床山へは登れなかった。でもコミセンで泊まれたのでよかったです。すごく楽しいキャンプになりました。

6年 六嶋悠希



キャンプでは残念ながら今年は雨で高床山には行けなかったけど初めてコミセンで泊まるのが出来て楽しかったです。沢山の楽しい思い出ができました。

6年 六嶋悠希



楽しかった!! 夏休み児童クラブとの昼食交流会

今年も恒例の夏休みの期間中、毎週月曜日に食推さんと児童クラブの子どもたちの昼食交流会が行われました。



今年最後となりました児童クラブとの昼食会。

私たち食推も毎年、子どもたちとのふれあいを楽しみにしていました。

クラブがなくなるということは本当に残念です。

地域の中でも声かけをしてくれる子どもたちがいて、思わずうれしくなります。

もう次の年はないと思うと寂しい気持ちでいっぱいです。

毎年、私たち食推も若いエネルギーを子どもたちからたくさんもらいました。

それが私たちの活動の原動力になり“よし、また来年も”という気持ちになりました。

子どもたちの笑顔は地域の宝です。大事にしましょう。

また、新しいことで子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

児童クラブのみなさん、本当にありがとうございました。

食推一同



子どもたちからの声

- ・毎回変わったメニューでおいしくいただきました。
- ・食推さんと一緒に作ることができて、楽しかったです。
- ・仲間と一緒に作ることができて、うれしかったです。
- ・笹ずしは毎回とっても楽しみにしていました。何枚食べたか競争です。
- ・家では食べられない野菜が料理の中に入っているとおおいしく食べられた。
- ・仲間と食べるのは、楽しくておいしいし、たくさん食べられる。
- ・何でも上手にできてうれしかった。
- ・自分で作って食べるのがおいしいしうれしい。

◇一緒に作ったメニュー

- ①米粉のお食事クレープ
- ②焼きそば
- ③冷し中華
- ④米粉のピザ
- ⑤郷土料理笹ずし



ニュースポーツ ソフトバレーボール大会開催

恒例のソフトバレーボール大会を行います。4人制で年齢は問いません。

どなたでもお気軽に参加してください。

- *日 時 9月21日(日) 9時から
- *会 場 姫川原小学校体育館
- *その他 上履き持参
- *問い合わせ先 □□(□□□□□□□□)



恒例 納涼大盆踊り大会 2014

来年は更に
パワーアップ

毎年8月14日は、コミュニティ関連団体による恒例納涼大盆踊り大会。今年は、航空写真撮影もあり開催時間を1時から6時に変更されました。会場では恒例の屋台の他、金魚すくいや射的などの露店も加わり、多くの地域の皆さんで賑わいました。「たくさんの方からお越しいただき感謝します。お昼時間を兼ねて開催すれば、もっと多くの地域の皆さんに楽しんでもらえたかもしれません。来年度への反省点ですね。」と開催関係者のお話。来年も更にパワーアップした納涼会に期待しましょう。

【広報取材 tukkan】



やぐらを囲み、盆踊りを楽しむ地域の皆さん

【コミュニティ関連団体】

壮年会・育成会・あんちや会
鳥坂小唄保存会・子ども会
他

上村 優勝! 地区対抗ソフトボール大会

●準優勝 北団地 ●3位 下組



何年もなかったし、久々に優勝できてとても嬉しいです。うまい酒が飲めます。(上村 藤林政 副監督)

継続は力なり!

こちら恒例、納涼会の翌日8月15日は体協主催地区対抗ソフトボール大会。今年の優勝は上村地区。久々の優勝にビールもすすんだのでは…。毎年幅広い年齢層のひとが参加するこの大会。その歴史も結構古

【広報取材 ON】

「継続は力なり!」
いようです。ひとつの事を長く継続できるのも姫川原のすばらしいところですね。まさに



女性も大活躍!



「鳥坂城本丸跡」 標識を標柱に!!



Before

リニューアル!

After

森林公園第4駐車場から尾根づたいに東へ進むと狼煙場・南曲輪・堀切と城跡の遺構が続きます。最後の大堀切の手前で前方を見ると「鳥坂城本丸跡」の標識が目に入り、汗を拭いながらもう一息と元気が湧きます。この標識板が長い風雪に晒され取り付け部分が朽ちて、紐で縛つてある状態でした。今年4月に会員の「新らしくしたら」との声が出たのをきっかけに話が進み、耐久性等を考慮し鳥坂山にある栗の倒木を利用して標柱にすることにしました。

6月上旬、山中にあ

道はロープで括って引っぱり、最後の堀切と急斜面はチルホールを



標柱を引上げる会員さん

ほぼ出来上がった後、城跡の駐車場まではトラクターで運び上げ、日をあらためた7月上旬、朝から10人ばかりで山頂を目指し運搬を開始しました。山

る直径約35センチメートルの倒木を3.5メートルの長さに切り、久保田の会員宅までトラクターで引きずって運んだ後、乾燥しながら加工に入りました。表面の汚れ落とし・バーナーでの表皮の焼き・表示面の加工・磨き・屋根の作製等約1ヶ月かけて行いました。

鳥坂城跡保存会
会長

その後、穴の掘削・標柱の建て込み・埋め戻し、屋根取り付け・仕上げ塗装等を行い7月27日無事完成し趣のある標柱となりました。皆さんもぜひ一度訪ねて、鳥坂城の歴史ロマンと趣を感じて戴きたいと思えます。



銘入れする校長先生

翌週の天気の良い日、姫川原小学校の荒川校長先生に山頂まで御足勞願い「鳥坂城本丸跡」の銘を入れて戴きました。

7月25日(金)

グラウンドフェンスのペイント塗り



姫川原小学校閉校記念に伴うグラウンドフェンスのペイント塗りを行いました



小学校の子どもたちは、6年間の思い出をフェンスに描きました。コミュニティは、桜プロジェクト事業を描きました。



◆皆さんもここを通られるときにご覧ください。◆